

Reagan no permitirá en Cuba misiles soviéticos

Washington, marzo 18 (Latin-Reuter). El secretario de Defensa de los Estados Unidos, Caspar Weinberger, dijo hoy que el gobierno de Reagan no toleraría ningún emplazamiento de misiles nucleares soviéticos en Cuba.

Un paso como ese violaría el entendimiento estadounidense-soviético que puso fin a la crisis de los misiles cubanos en 1962 y que tuvo como resultado el retiro de los misiles soviéticos de la isla caribeña, dijo en una entrevista televisiva.

Weinberger respondió a un discurso del presidente soviético Leonid Brezhnev, de esta semana en el cual, dijeron funcionarios occidentales, el líder del Kremlin

pareció amenazar con que Moscú podría instalar misiles en Cuba, si la OTAN, desplegara 572 nuevos misiles en Europa Occidental, como se planeó a fines del año pasado.

"Si existe alguna amenaza de ese tipo, supongo que actuaríamos frente a ella de la misma manera que lo hicimos en la década de 1960", dijo Weinberger.

Preguntado sobre si se refería específicamente al mismo tipo de bloqueo naval impuesto a Cuba por los Estados Unidos, que puso fin a la crisis de 1962, dijo "no, me estoy refiriendo a cualquier cosa que fuera necesaria hacer para no tener misiles en el área cubana".

— Pasa a la página 31 —

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



FUERZA DE PACIFICACION. Sharm-El-Sheik, Sinaí Ocupado, marzo 18 (AP). Un paracaidista norteamericano marcha hoy, con su fusil, por el camino que conduce a su base, junto a un grupo de turistas. Un batallón de paracaidistas de los E.U. se incorporó ayer, a la Fuerza de Pacificación en el Sinaí.

Hoy trata OPEP sobre reducir su producción

Viena, Marzo 18 (UPI). Los ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo se reunieron hoy para preparar la reunión especial de mañana, en la que podrían acordar reducir la producción del combustible, ya que su abundancia daña sus economías.

Los 13 países miembros han mandado delegados, que asistirán mañana a la sesión inaugural, en el secretariado de la OPEP, anunció Hamid Zaheri, jefe de Información.

"La reunión de consulta puede convertirse, si ellos lo deciden, en reunión

extraordinaria, que tiene facultades para tomar decisiones", explicó Zaheri.

Aunque todos los países productores están de acuerdo en que hay más petróleo a la venta que el que necesita el mercado, y que la única manera de resolver esa situación es mediante la reducción de la producción, los países no se pueden poner de acuerdo en cuáles de ellos deben reducir su producción y en cuánto.

Remotas posibilidades

Sin embargo, las posibilidades de un acuerdo en

— Pasa a la página 62 —

C. Rica sigue pista a traficantes de armas

San José, 18 Marzo (AP). La policía sigue la pista de una bien financiada red de traficantes internacionales de armas, a la que se tienen por responsable del arsenal descubierto el último fin de semana en esta capital por agentes del Organismo de Investigación Judicial (OIJ).

La organización es la que, según la policía, abastece de armas y otro material bélico a la guerrilla salvadoreña que está en abierta lucha contra la Junta Cívico Militar de ese país.

Sin embargo, las fuentes de la policía declinaron

entrar en mayores detalles sobre este nuevo descubrimiento que se mantiene en investigación muy reservada.

Un vocero dijo que "falta mucha gente por detener y tenemos que verificar con exactitud la procedencia del armamento que fue descubierto recientemente", pero rehusó proporcionar detalles de la actividad policíaca que se realiza.

Casas de seguridad

Ayer los agentes de la investigación encontraron dos nuevas casas de segu-

— Pasa a la página 34 —

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VISITA ROMA. Roma, marzo 18 (AP). El presidente de Italia, Sandro Pertini (izquierda), recibe hoy, al primer ministro de España, Leopoldo Calvo Sotelo, en el Palacio del Quirinal, que es la residencia presidencial de Italia.

Impiden salida de Nicaragua a Alfonso Robelo

Managua, 18 Marzo (AP). El ex miembro de la Junta de Gobierno, Alfonso Robelo, dijo hoy que le fue impedido salir del país esta semana, cuando las autoridades de migración le retuvieron su pasaporte.

Robelo expresó que el hecho ocurrió cuando trataba de viajar a Costa Rica en gira de trabajo.

También tenía proyectado ir a Estados Unidos para dar una conferencia en una universidad de Tennessee. Según dijo, las autoridades no le han devuelto aún sus documentos.

Robelo denunció que aparentemente el gobierno

— Pasa a la página 48 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRESUMTO COMLOT. Miami Beach, marzo 18 (AP). Un miembro del servicio de guardacostas de los Estados Unidos, custodia a un prisionero, con el rostro cubierto, tras desembarcarlo de una cañonera guardacostas, en Miami Beach. Fue arrestado por participar en un presunto complot para invadir Haití y derrocar al gobierno de François Duvalier.

Llevan al tribunal un dirigente Solidaridad

Varsovia, marzo 18 (UPI). Jan Relewski, el primer dirigente de la disuelta coalición gremial polaca Solidaridad en aparecer en público desde la sanción de la Ley Marcial, fue llevado ayer ante un tribunal al norte de esta capital.

Relewski, jefe de la sección de Solidaridad en Bydgoszcz, hizo el signo de la victoria y sonrió ante un grupo de simpatizan-

tes, al ingresar a la sala del tribunal en la ciudad de Nowy Dwor Mazowiecki.

Entre tanto, se desvanecieron ayer las esperanzas de que el líder de Solidaridad, Lech Walesa, sea liberado para asistir al bautizo de su hija menor el domingo.

Rulewski, de 37 años de edad, encara cargos de homicidio culposo vincula-

— Pasa a la página 53 —

Arrestos por supuesta invasión contra Haití

Miami, 18 Marzo (AP). Quince hombres se proponen derrocar al gobierno del presidente vitalicio Jean-Claude Duvalier, en Haití, fueron arrestados en alta mar por agentes federales y acusados de violar las leyes de neutralidad de Estados Unidos, dijo el FBI.

Los quince, presuntamente cargaron revólve-

res, fusiles y escopetas a bordo de dos pequeñas embarcaciones en los Cayos de Florida y se dirigieron hacia Haití, pero fueron interceptados ayer por agentes federales que viajaban a bordo de un barco de guardacostas.

Fue el segundo presunto intento este año por derrocar al régimen haitiano.

— Pasa a la página 21 —

Preferencia al azúcar del Caribe dará E.U.A.

Charleston, Estados Unidos, marzo 18 (UPI). Estados Unidos dará preferencia a sus importaciones de azúcar de la República Dominicana y de otras naciones de la "Cuenca del Caribe" dijo hoy el subsecretario de Estado adjunto para Asuntos Interamericanos, Stephen Bosworth.

El funcionario asistió, en esta ciudad de Carolina

del Sur, a la reunión semestral de la Sociedad Interamericana de Prensa, donde expuso la posición del gobierno del presidente Ronald Reagan, respecto a la América Central y el Caribe.

En un diálogo posterior, el director del diario "El Caribe", de Santo Domingo, Germán Ornez, dijo a Bosworth que Estados

— Pasa a la página 71 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INVADIRIAN HAITI. Miami Beach, marzo 18 (AP). Un guardia costero (izquierda), vigila a un grupo de 16 hombres que supuestamente se disponían a invadir Haití. Desem-

barcaron hoy aquí, después de ser detenidos por el FBI y la Guardia Costera, en los cayos de la Florida. Los detenidos llevaban pistolas, fusiles y escopetas.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 63)